



Centre d'intérêt : "Les amis de la nature"

Production écrite :

Après une rencontre hallucinante avec des poissons étranges et insolites, le plongeur a saisi les messages subtils de leur reine, sage et clairvoyante, et a découvert à quel point la race humaine, au nom du progrès et du développement, est en train de détruire atrocement une nature fabuleuse aux trésors aussi bien variés qu'impressionnantes.

Fidèle à sa promesse, le scaphandrier, en remontant à la surface, s'est adressé à ses collègues avec une voix ponctuée de reproche et de regret : « savez-vous, chers amis, que nous, les hommes nonchalants et égoïstes, nous sommes de vrais coupables vis-à-vis de la nature, laquelle constitue notre victime souvent agressée et négligée. Les plus beaux paysages subissent aujourd'hui un véritable désastre écologique aux conséquences fâcheuses. Le fond-marin, par exemple, s'est transformé en vrai dépotoir dégoûtant au point que la faune ainsi que la flore se trouvent vraiment menacées. Plusieurs espèces de poissons à l'instar des dauphins, des tortues, des baleines ou des cachalots risquent de disparaître pour toujours. Quelle horreur ! Nos enfants seront privés de leur attrait et leur beauté. Voyez les plages, elles ont perdu leur charme si envoûtant et leur clarté d'autrefois. On ne trouve plus des coquillages admirables étalés ça et là sur un sable fin et pur. Regardez aussi la couleur de l'eau, elle n'est plus aussi limpide et transparente. Les déchets et le pétrole empolissent la mer et change sa couleur originale. »

Dès lors, au bord du bateau, les férus de plongée, émus et convaincus du discours de leur compagnon, ont décidé de conjuguer leurs efforts et de monter une association afin de lutter contre la pollution tout en menant des actions concrètes de sauvegarde et de protection de l'environnement. Pour cela, ils ont choisi ce slogan : "Ne perds pas espoir, lorsque le soleil se couche, les étoiles apparaissent."



مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

